

子どもと遊び

(4)

中央公民館

遊び集団を大切に

おもしろいことに、幼児の遊びをみていますと、ひとり遊びから次第に他の子の遊んでいる側に来てみている段階から、いっしょの側で遊ぶ段階に発展し、最後には集団で遊べるようになってきます。

こうしてできた遊び集団を見守りながら、学令期までには、役割をきめて遊べる集団に成長させたいとおもいます。

小学校入学後は、このような遊び集団を大切に育て、遊びのための施設や用具の利用・安全な遊び方を身につけさせてやる必要があります。

遊びのさせ方

遊びの集団ができていても、うまく遊ばないというときは、親がいっしょに遊んでやったり、兄弟や仲のよい友だちをつけてやったりして、遊びの中で遊び方を導いてやるとよいでしょう。

遊びについてのしきや経験を与えてやるのか、遊

安全と事故防止

子どもの遊びを安全にするためには、危険な場所での遊ばない・あぶないものを片づけさせる等のしつけが必要で

また遊んでいて乱暴したり、ルールを破ったりすることのないように、身の回りに気をつけて遊ばせる等の指導があつてよいと思

「すい眠薬遊び」については、各家庭で十分気をつけるとともに生徒会で自発的に注意しあう雰囲気をつくらせたいものです。

おわり

筋肉にくつろぎを

中央公民館

緊張した仕事、心配などは無意識のうちに筋肉を緊張させ、肩をはつたり、ひたいにしわをよせたり、こぶしをにぎりしめるくせをつけます。疲れていなくても、ときどき首・手・足をブラブラさせたり、大きくのびをしたり、からだをくねらせてください。そうす

緊張した仕事、心配などると血液の流れをよくし、疲れた頭や筋肉を生きかえらせてくれるでしょう。

首……大きな円をかくようにまわし、力をぬいてストンと前にまげます。

顔……表情をかえて、顔

背中……おおむけの姿勢から足をあげ、手で腰をささえ、力をぬいて「大の字」になります。背中与床の間にスツと手が入るのはまだ緊張している証拠です。

◎御存知でしょうか

各年号の最終年月日

戸籍

(改元前の日附)

元治2年4月6日
文久4年2月19日
万延2年2月18日
安政7年3月17日
嘉永7年11月26日
大正15年12月24日
明治45年7月29日
慶応4年9月7日

金田町社会福祉

行政への御寄付

総務課

香典返しとして、金田町に多額の御寄付を頂き、誠に有難く厚く御礼申し上げます。

早速御芳志に酬いるため本町社会福祉行政の資金として、有意義に使用させていただきます。

昭和四十三年七月十八日
金巻封
長男故船津陽一殿の香典返礼として
船津重夫殿

国をささえる若い力

陸、海、空、自衛官募集

総務課

(身分待遇)

特別職の国家公務員で二十、初任給は月額一六、一〇〇円、ほかに各種手当、賞与年三回、退職金もあり

(福利厚生)

衣、食、住は無料、保健管理にはクラブ売店など厚生施設には特に力を入れて

(特典、進路)

各種の専門技術の免許をとる機会も豊富です
また通学、通信教育を受けることもできます。
永年勤務や、幹部自衛官に昇進の道もあります。

(応募資格)

十八才から二十五才未満の男子。
くわしいことは総務課へお問合せ下さい。

御寄附有難とう ございました

仁殿
御令聞シナエ様香典返しとして教育後援会を通じて金田中小学校へ

宇都宮 節殿
御病氣快癒に付お見舞返礼として教育後援会並びに金田町老人クラブへ

各金一封御寄附をいただきました。厚く御礼申し上げます。

金田町教育後援会
金田町老人クラブ